

配線切断による踏切トラブルについて

2022年7月15日、除草作業中に誤って踏切の配線を切断したことが判明しました。ご利用のお客様にはご心配をおかけし、申し訳ございませんでした。

1. 発生日時

2022年7月15日（金） 9時10分頃

2. 場 所

万葉まほろば線（桜井線） 柳 本 ～ 三 輪 駅間の5踏切

3. 概 況

15日、9時10分頃、大阪総合指令所の指令員は、柳本～三輪駅間において5箇所（5箇所）の踏切のエラー表示を認めため、当該区間を走行する列車に速度を落として運転するよう指示しました。

調査の結果、当該区間で除草作業中に誤って踏切の配線を切断したことが判明しました。その後復旧作業を行い、順次5踏切の正常動作を確認し、13時50分に復旧しました。

※ご利用のお客様にお怪我はありません。

※5踏切は遮断された状態が継続し、係員が順次現地到着後に、踏切ご利用の方に対して迂回のご案内をしました。

※列車運行は、5踏切の監視体制が全て整った12時18分から通常速度で運転を再開しました。

（参考）5箇所の踏切

① 桧垣（ひがき）踏切、② 佐古土（さこと）踏切、③ 草川（くさがわ）踏切、④ 辻踏切、⑤ 大田踏切

4. 列車影響

<運休> なし

<遅れ> 下り普通電車〔奈良（9：40）発 高田（10：22）行〕が12分遅れたのを最大に、計9本（上り4本、下り5本）に12～5分の遅れが発生しました。

影響人員：約700名

5. 原 因

除草作業中に誤って踏切の配線を切断したためです。

以 上